

BIENVENIDO A LA ACTUALIZACIÓN DEL PLAN COMUNITARIO DEL ÁREA DE GRAN PALM RIVER 2024



¿Qué es el Plan Comunitario del área de Gran Palm River?

El Plan Comunitario del área de Gran Palm River sirve como una extensión y refinamiento del Plan Integral del Condado de Hillsborough. El Plan Integral es general y proporciona dirección sobre asuntos que afectan a todo el condado. El Plan Comunitario del área de Gran Palm River, como todos los planes comunitarios (p. ej., Gibsonton, Riverview, Brandon, etc.), es más detallado y sirve para proporcionar recomendaciones específicas sobre asuntos elevados por residentes y personas interesadas de la comunidad.

¿Por qué está actualizándose el plan?

El plan comunitario no se ha actualizado desde su adopción en 2008; en el 2022, la Junta de Comisionados del Condado (BOCC, por sus siglas en inglés) pidió al personal a empezar el proceso de actualizar el plan. Este proceso ayudará a asegurar que el plan actualizado refleje las necesidades y prioridades actuales de la comunidad y evaluará cómo las metas del plan existente se han abordado desde su adopción.

¿Qué implica esta actualización?

Como el plan adoptado, este proceso de actualización incluirá participación extensiva de los ciudadanos; miembros de la comunidad y personal de la Comisión de Planificación y el departamento de Planificación de Comunidades e Infraestructura participarán en conversaciones y ejercicios sobre las características únicas del Gran Palm River, los problemas y las oportunidades en esta área, estrategias potenciales, y la visión compartida del futuro de la comunidad. Será un proceso plurianual que comenzará en el 2022, con un plan actualizado final que probablemente se adoptará en el 2024.

¿Cómo puedo participar?

Participación de los ciudadanos es esencial en el proceso de actualización del plan. Habrá varias oportunidades para participar a lo largo del proceso. Miembros de la comunidad pueden participar por la forma que crean más conveniente. Oportunidades de participación incluyen encuestas en línea, horarios de oficina, un Comité Consultivo del Plan Comunitario (CPAC, por sus siglas en inglés), y reuniones en persona, virtuales, e híbridas, entre otros.

Para obtener más información:

Comunicarse con Sofia Garantiva o Jay Collins, personal de la Comisión de Planificación

(813) 582-7320 | garantivas@plancom.org

(813) 582-7335 | collinsj@plancom.org

Visite nuestro sitio web para aprender más sobre el proyecto y seguir su progreso:

bit.ly/planpalmriver



ACTUALIZACIÓN DEL PLAN COMUNITARIO DEL ÁREA DE GRAN PALM RIVER "CASA ABIERTA"

**Martes 15 de noviembre de 2022 | Emanuel P. Johnson Recreation Center
Sábado 19 de noviembre de 2022 | Winston Park Boys and Girls Club**

AGENDA

Bienvenida e introducciones

Presentación

- ¿Qué es la planificación comunitaria, cuál es su plan y por qué estamos todos aquí hoy?
- ¿Cómo puedo participar en este plan actualización y cuánto tiempo tardará la actualización?

Ejercicio DAFO

- Parte 1: Encuesta interactiva DAFO
- Parte 2: Clasificación de las respuestas de la encuesta DAFO

¿CÓMO FUNCIONARÁ EL EJERCICIO DAFO?

El ejercicio de dos partes de hoy se llama **DAFO** que significa **Debilidades, Oportunidades, Fortalezas y Amenazas**. El ejercicio permite los participantes la oportunidad de identificar lo que es un recurso que beneficia hoy a la comunidad (Fortaleza) y lo que puede ser un recurso beneficioso en el futuro (Oportunidad) mientras que al mismo tiempo reflexiona sobre lo que podría impedir que ese recurso continúe siendo beneficioso (Debilidades y Amenazas).

Parte 1: Encuesta interactiva

Esta parte del DAFO busca producir una lluvia de ideas e intercambios de opiniones. **Durante la presentación** los participantes verán una serie de preguntas en la pantalla proyectada. Los participantes pueden seguir las instrucciones proporcionadas para responder utilizando su teléfono inteligente. Aquellos que participan virtualmente pueden usar una computadora o teléfono para responder. **Todos verán las respuestas anónimas de los demás en las pantallas proyectadas.** A los participantes se les pedirá que elijan una respuesta que más resuene con ellos.

Parte 2: Clasificación de las respuestas de la encuesta

La segunda parte del DAFO busca información sobre lo que es importante para los participantes. Una vez que se complete la presentación, los participantes físicos a la reunión se dispersarán en la mesa preparada para completar la siguiente fase del ejercicio. Cada participante:

- Proporcione una respuesta por escrito en la mesa; o
- Si su respuesta ya aparece en la mesa, coloque una pegatina junto a ella aceptando la importancia de la respuesta. **Se debe usar una pegatina en cada tema.**

Los resultados de este ejercicio se publicarán en el sitio web del proyecto y se discutirán en una reunión programada para principios del 2023.

¡Gracias por asistir, esperamos trabajar con usted y su comunidad!